

生徒会各種委員会まとめ

今年は、コロナの影響でいろいろな活動ができませんでしたが、三和中学校ではみそあじ運動という活動を始めました。

みそあじ運動では、中央委員会を中心に地域の公共施設の掃除を行いました。三和地区のいろいろなところを、時には、駅伝部や他の部活動も一緒に実施しました。また、地域の方々の力も借りて、みそあじ運動を行つてきました。



各委員会の振り返り発表！

学校だより

和

27

号
校

発行 與島 康仁

今はコロナの影響で中央委員を中心に行っていますが、コロナがおさまってきたり、

参加してみてください。また、中央委員も「みそあじ運動を通して地域のいろんなことを知れてよかったです。」「ボランティア精神が身についた。」という感想もあって、来年も次の年も続けていってほしいと思いました。

生活・体育委員会 新屋琉斗

今年は、コロナの影響でいろいろな活動ができませんでしたが、三和中学校ではみそあじ運動という活動を始めました。みそあじ運動では、中央委員会を中心に地域の公共施設の掃除を行いました。三和地区のいろいろなところを、時々、沢山部や他の部活動の掃除を行いました。この掃除は、朝のあいさつ運動を頑張りました。最初のときは、あまりみんなが参加することはなかったのですが、みんながあいさつ運動の日は早く学校に来ることで、参加する人が増えました。

私たち生活・体育委員会では、朝のあいさつ運動を頑張りました。最初のときは、あまりみんなが参加することはなかったのですが、みんながあいさつ運動の日は早く学校に来ることで、参加する人が増えました。

カーロツカーチェツクを頑張りました。ロツカーノ中のファイルを・教科書などをき

二つ目は掃除を通して学校を花いっぱいのきれいな学校にすることができました。

最後に美化委員会よりお願ひがあります。正門前プランターの上に足をおいて腰かけている人がいたそうなので、プランターや花や公共物などを大切に取り扱うようお願いします。全校生徒で三和中学校をきれいにしていきましょう。

美化委員会 池間心美

れいに並べたり、ロツカーの上にあるものをロツカーの中に入れたりして教室のロツカーをきれいにすることができました。

また、体育の授業のときに、授業前の声かけや用具の片付けなどもすることができました。

これらを中心に一年間頑張りました。

図書委員会 國吉篤輝

は各クテ
利用や本
てきてな
です。二
ムなど掃
ない人が
来年はこ
く新しい
つてほし
保健委

次に悪かったところです。悪かった所も二つあって、一つ目は、さうの因書館で貰った因書食の昼休みに毎日大勢の人で賑わっていました。

室前の掲示板に掲示しているのでぜひ見てください。以上で保健委員会の一年間の反省の発表を終わります

果は二つあります。まず、最初に清掃時間にしつかり清掃できることです。みんな時間通りに図書館に来て黙々と仕事をこなしていました。

きました。十二月には第二回ハ
ンカチ＆石けん手洗いチェック
を実施しました。

三学期は、生活習慣病につい
て調べました。一無、二少、三
多で生活習慣病を予防しようと
いうことで生活習慣病について
ポスターを作成しました。給食

私たち保健委員会は一年間を通して様々な活動を行つてきました。一学期は、生徒の健康管理のために暑さ指数を六月から約四ヶ月間、毎日調べてきました。その他にも第一回ハンカチ＆石けん手洗いチエックを実施しました。

二学期は、十二月一日のエイズデーに向けてエイズについて調べ、発表しました。また、健康診断の準備、手伝いを行つて

は各クラスの図書委員の図書館利用や本の貸し出しの声かけができるなかつた人がいたところです。二つ目は掃除中に本を読むなど掃除がしつかりできていない人がいたところです。来年はこれらの反省点を改善して新しい委員会の皆さんに頑張つてほしいと思います。

きました。十二月には第二回ハ
ンカチ＆石けん手洗いチェック
を実施しました。

三学期は、生活習慣病につい
て調べました。一無、二少、三
多で生活習慣病を予防しようと
いうことで生活習慣病について
ポスターを作成しました。給食
室前の掲示板に掲示しているの
でぜひ見てください。以上で保
健委員会の一年間の反省の発表
を終わります